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En la c¡udad de Jaral de Progreso, estado de Guanajuato siendo las 13 horas con 16
m¡nutos del día 31 treinta y uno del mes de mayo del año dos mil veinüdós, reunidos en
el salón de cabildos el Presidente Munic¡pal C. L¡c. José González Ojeda; la Síndico, Lic.
Dan¡ela Ayer¡m Sánchez Vázquez; los Reg¡dores C.C. lng. Enrique Camargo Meza, Prof.
Martha Razo Almanza, C. Jorge Luis Galván Esparza, Lic. Lucero Higareda Segura, L¡c.
Adriana Vera Mendoza, Lic. Juliana Duran Parra, Prof. Neftall Ruiz León, lng. José
Ezequiel Vargas Melo. Quienes fuimos notmcados previamente para el desanollo de la
presente sesión dédmo novena del Ayuntam¡ento de carácter ordinaria y publica, con
fundamento en los ArtÍculos, 41,45,46,60,61,62,63,64,65,69,70 ,71 ,72,73,74 y 77 lracción
Xll de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato y los artículos
23,24,25,26,27,28,29,30 Y 50 del Reglamento inter¡or del H. Ayuntamiento de Jaral del
Progreso, Guanajuato y además relativos apl¡cables de ambos ordenamientos. Se declara
que existe Quorum Legal para la celebración de h presente, misma que se desa¡¡ollara
bajo el sQuiente:

ORDENDEL Df A

I. PASE DE LISTAYDECLARACION DEL QUORUM LEGAL
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA 18
3. CORRESPONDENCIA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

A) CIRCULAR 104
B) CTRCULAR't14
c) CIRCULAR I15

CIRCULAR I 17D)

¡t.- DE LA cONTRALORIA MUNICIPAL
A) INFORME BIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LA CONTRALORIA MUNICIPAL

5.. DE LA COMISION DE HACIENDA! PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA.
A) MINUTA DE REUNION, REFERENTE AL PAGO DE FINIQUITOS LABORALES.

6.. DE LA DIRECCION DE SALUD Y ATENCION A LA MUJER
A) ANALISIS Y EN SU CASO APROBACION PLAN DE TRABAJO DEL COMITE

MUNICIPAL DE SALUD
7,. ASUNTOS GENERALES
8.. CLAUSURA DE LA SESION

I.. PASE DE LISTA Y DECLARARION DEL QUÓRUM LEGAL.

En este punto del día el secretjario del ayuntamiento real¡zo el formal pase de lista a los
integrantes del ayuntamiento a los que los mismos respondieron "presente", registrándose
el 90% del Cuerpo Edilicio en la presente sesión, por lo cual se declaró la existencia del
Quorum Legal, y validados los acuerdos que en la misma sean tomados por lo que se
pros¡guió con el desahogo del orden del día.

2.. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA NUMERO 18

3.. CORRESPONDENCIA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO.
A) C¡rcular 104

En este ordén del día el Secretario del Ayuntamiento dio lectura alacta de la décimo
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En este punto del orden del día el Secretario de Awntamiento da lectura a la circular del
Congreso del Estado de Guanaluato mediante la cual el diputado ¡ntegrante del Grupo
Parlamentario del Partido Morena propone h iniciativa a efecto de girar exhorto a bs 46
municipios que conforman el Estado de Guanajuato paft¡ que coadyuven en las tareas para

garantizar el libre ecceso a los espacios públicos con fnes recreativos mediante la promoción

de varios proyectos o el manten¡miento de los ya exstentes.

UNA VEZ ESCUCHADA LA CICULAR EL PLENO DEL AYUNTAIT¡||ENTO SE DA POR

ENTERADO CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO) EN CONTRA Y 01 (UNA)

AUSENCIA ESTAR OE ACUERDO DE LA ADICION HECHA A LA LEY DE MOVILIOAD

PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS

c) Circular 1 15

En este punto del orden del dÍa el secretario de Ayuntam¡ento da lectura a la circular del

Congreso del Estado de Guanajuato med¡ante la cual los y las Diputadas del Grupo

parlamentario del Partido Mor€na remiten iniciativa a efecto de adicionar una fracción lX al

artÍculo 19, pánafo tercero al artículo 20 y una fracción Vl al artículo 22ter de la Ley de

Protecc¡ón y Atención del Migrante y sus familiares del estado de Guanajuato.

UNA VEZ ESCUCHADA LA CIRCULAR EXPUESTA POR EL PARTIDO MORENA EL

PLENO DEL AYUNTAMIENTO SE DIO POR ENTERADO Y ESTAR DE ACUERDO CON

09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR, o0 (CERO) EN CONTRA Y 01 (UNA) AUSENCIA' LA
DI§¡POS]CION PARA REFORMAR Y ADICIONAR DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA
LEY.

D) Circular 1 17

En este punto del orden del dÍa el secretario de Ayuntamiento da lectura a la circular del

congreso del Estado de Guanajuato mediante la cual hace un exhorto a los 46 Municipios

a efecto de dar seguimiento a la instalación de los Consejos l\¡unicipales de Adultos

Mayores y se expidan los reglamentos conespondientes.

UNAVEZ ESCUCHADA LA CIRCULAR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO SE DIO POR

ENTERADO Y ESTAR DE ACUERDO CON 0e (NUEVE) VOTOS A FAVOR' 00ICERO)

EN CONTRA Y 01 (UNA) AUSENCIA, DE LA REFORMA HECHA PARA LLqVTR A

CABO LA INSTALCION DE DICHOS CONSEJOS DE ADULTOS MAYORES. U\1
ó
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UNAVEZ ESCUCHADA LA INICIATIVA EXPUESTA POR EL PARTIDO DE MORENA
EL PLENO DEL AYUNTAÍ!/IIENTO SE DIO POR ENTERADO Y ESTAR DE ACUERDO
coN I (NUEVE) VOTOS A FAVoR,00 (CERo) EN CONTRA Y UNA AUSENC¡A A
EFECTO DE Qt E SE COADYI,I\rE Etl LAf¡ TAREAS PAR¡A GAR/ANTUAR EL LBRE ACCESO

A ESPACr)S PÚBLICOS.

B) Circular 114

En este punto del orden del día el Secretario de Awntamiento da lectura a la circular del
Congreso del Estado de Guana¡uato mediante la cual la y los Diputados del grupo
parlamentario del Partido Morena exhorta a los 46 municipios a efecto de rev¡sar y

actualizar los protocolos, reglamentos y manuales de protección c¡vil y bomberos en el que

incluyan apartados de anál¡sis de riesgo preventivos y reexaminar las dispos¡ciones

adm¡nistrativas en la realización de espectáculos masivos; al titular del Poder Ejecutivo
para que a través de la secretaria de seguridad pública para que revise permisos y

certificaciones de las empresas que prestan sus servicios de seguridad privada.
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¡t.- DE LA CONTRALORIA MUNICIPAL.
A) INFORME BIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LA CONTRALORIA MUNICIPAL.

En este punto del orden del dÍa el Secretario del Ayuntamiento presento al pleno del
Ayuntamiento el informe de actividades de la conlralorla municipal, conespondiente al
periodo del 0l de mazo al 30 de abril del presente año.
En este mismo punto del orden del día la Regidora L¡c. Adr¡ana Vera Mendoza comento
que nada más se tuviera cuidado ya que existía por ahí un enor de dedo en la página

númem 2.

UNA VEZ ESCUGHADO EL OFICIO CMJP/O6O/2022 EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO
sE Dto PoR ENTERADO CON 09 (NUEVE)VOTOS A FAVOR,00 (CERO) EN CONTRA
Y 01 (UNA) AUSENCIA EL INFORME OE ACTIVIDADES DE LA CONTRALORIA
MUNICIPAL.

5.. DE LA COMISION DE HACIENOA PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA.

A) DE REUN NTE AL P N UITOS LABO

En este punto del orden del día el Secretario de Ayuntam¡ento día el uso de la voz a la
Presidenta de la comisión quien da lectura e la minuta de reunión en la que se trataron 13

fin¡quitos de terminación laboral.
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que se encuentran en las situaciones que plasma el plan de trabajo al igual que

que se tiene para llevar a cabo este plan de trabajo, toda vez que Gonside¡a importa

se encuentre plasmado para poder trabaiar de manera más especlfica, asÍ m
ryá
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En este mismo punto del orden del dia la Regidora Lic. Juliana Duran Pana comento que

algunos cálculos no tienen prima de antigüedad ni indemnLación, oialá y que se pudiera

especificar en la tábla de resumen cuando es despido jusüficado o ¡njustificado o renuncia

para saber a qué se ref¡ere.
Én este mismo punto del orden del día la Regidor Lic. Adriana Vera Mendoza hi2o mención

que hace una recomendación al oficial mayor o a quien las elabore que tenga especial

cuidado, toda vez que ya se le había hecho la recomendac¡ón

UNA VEZ ESCUCHADA LA M]NUTA DE REUNIÓN DE LA COM§ÉN DE HACIENDA

PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA EL PLENO DEL AYIJNTAÍIIIENTO RATIFICO CON

09 (NUEVE) VOTOS A FAVoR, OO (CERO) EN CONTRA Y 0l (UNA) AUSENCIA LA
APROBACIÓN REFERENTE A LOS FINIQUÍTOS LABORALES.

6.. DE LA DIRECCION DE SALUD Y ATENCION A LA MUJER

A) ANALISIS Y EN SU CASO APROBACION PLAN DE TRABAJO DEL COMITÉ

MUNICIPAL DE SALUD.

En esté punto del orden del día el secretario del Ayuntamiento expuso al Pleno del

Ayuntamiento, el plan de trabajo del comité municipal de salud, donde la Regidora Lic.

Juliana Duran Pana hace mención que hace falta la referenc¡a de la cantidad de jóvenes
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Regidor lng. Ezequiel Vargas Melo comenta que es una muy buena estrategia este plan
de trabajo y así mismo considera importante invitar a la población en general como padres
de fam¡l¡a, niños, maestros, esto con la f¡nalidad de poder traba.¡ar en conjunto y lograr las
metas, de igual manera la Regidora Lic. Adriana Vera Mendoza hace referencia que todos
los proyectos que contiene son muy buenos, pero si considera necesario de igual manera
se plasme las estadíst¡cas que tenemos en el municipio para poder trabajar en las metas
del plan de trabaio.

UNAVEZ ESCUCHADO EL PLAT{ DE TRABAJO DEL COM]TE MUNICIPAL DE SALUD
EL PLENO DEL AYUNTAIUIENTO APROBO CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR, OO

(CERO) EN CONTRA Y I UNA AUSENCIA, EL PLAN DE TRABAJO DEL COMITÉ
MUNICIPAL DE SALUD.

7.. ASUNTOS GENERALES.

En este m¡smo punto del orden del día el Pres¡dente Municipal hizo referenc¡a a una

solicitud de permiso de uso de suelo del banco b¡enestar. Mismo que ya se enciJentra
traba.iando solo quieren tener su expediente legal en regla con los pemisos emitidos por
parte del municipio esto con el fin de dar cabal cumplimiento a la instrucción dada por el
titular del Poder Ejecutivo Federal.
El Regidor lng. José Ezequiel Vargas Melo pregunto s¡ en algún momento se cubrieron los
gastos que con llevan dichos permisos.
De los Regidores Lic. Adriana Vera Mendoza y lng. José Ezequiel Vargas Melo solicitaron
que se agregara el olicio si es que solicitara la condonación de uso de suelo el banco
b¡enestar.

UNA VEZ ESCUCHADO EL ASUNTO GENERAL EL PLENO DEL AYUI{TAIIIIENTO
APROBO CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO) EN CONTRA Y I UNA
AUSENCIAS, OTORGAR LOS PERMISOS YA MENCIONADOS AL BANCO
BIENESTAR.

En este m¡smo punto del orden del día el Presidente Municipal felicito al C. Mario Alberto
por lograr entrar en las fuerzas del Pachuca y poner en alto en nombre de Jaral del

Progreso y en este mismo acto hizo la propuesta de cubrir los gastos las veces que se

tenga que trasladar por la canlidad de $5,000.00 (cinco mil pesos 00/í00m.n.) hasta el día
que ingrese al club dejar de cubrir los gastos y al final pasarles un reporte de lo que se
gastó.

UNA VE Z ESCUCHADOS LOS COMENTARIOS Y LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE
EL PLENO DEL AYUNTAiIIIENTo APRoBO coN 09 (NUEVE) voTOS A FAVoR, 00
(CERO) EN CONTRA Y I UNA AUSENCIA OTORGAR EL APOYO POR LA CAT{TIOAI)

DE $5,000.00 (clNco MtL PESOS 00/100M.N) PARATRANSPORTES POR CONCEPTO
DE APOYO AL C. MARIO ALBERTO A LAS II.¡STALCIONES DEL CLUB DE FUTBOL

PACHUCA"

En este punto del orden del dfa se hizo presente la Sra. Erika Ruiz Vargas a quien el

Presidente Municipal le reconoció su grán trabajo al asistir a un concurso mundial que se

llevó a cabo en Querétaro y haber obtenido dos medallas de tercer lugar. Ante más de

cuatro mil partic¡pantes alrededor de todas partes del mundo. Cabe mencionar que fue la
única participante del Estado de Guanajuato.
De la Regidora L¡c. Juliana Duran Pana comenlo que la sesión anterior quedó de paglr los

lineamienlos para becas de los deportistas y no los han pasado. Y deberfan ffi en la
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En este punto del orden del dla la reg¡dora Lic. Adriana Vera Mendoza sol¡cito información
acerca de cómo va la obra para la construcción del puente del mogote del gallo. Así m¡smo
solicito vigilancia en la entrada y salida del cetís, ya que refiere hay un espacio en que hay
personas molestando o tratando de delinquir.
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minuta que se hizo de la com¡sión. El Presidente Municipal comento que las observaciones
son mínimas y que si están de acuerdo se puede aprobar en térm¡nos generales las reglas
de operación.

UNAVEZ ESCUCHADOS LOS COMENTARIOS Y LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE
EL PLENO DEL AYUNTAMTENTO APROBO CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR, 00
(cERo) EN coNTRAy 1 uNAAUsENctA, LAs REGLAS DE opERActóN PARA LAs
BECAS PARA DEPORTISTAS Y HACERLES SUS CORRESPONDIENTES
MODIFICACIONES.

por el numeral 128 cciones lll Y lV de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de
Guanajuato, fifman al margen y al Galce los que en la presente intervenimos y quisimos
hacerlo, de a
el Estado de

erdo ordinal 74, último pánafo de la Ley Orgánica lVlunicipal para
. Secretario del Ayuntamiento Lic. Román Jasso Fenel.

LIC. AYERIM D ELA CHEZVÁZQUEZ.

Regidoras y Regidores.

¿."/

c. Ltc. OJEDA.

al

C. ING. ENRIQUE GO MEZA.

C. JORGE L

a

ALV SPARZA"

MTRA M

L¡C,

ALMANZA.

LIC. JULI

PROFR. NEFTALÍ RUfZING. EZEQUI GAS ELO. \

Ltc ENDOZA"

. ROMAN J
SECRETARIO DEL AYUNT

JARAL DEL PROGRESO,

EDA SEGURA
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8,. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
Por lo que abordamos a plen¡tud los puntos contenidos en el orden del dia propuesto,
obrando en el apéndice de la presente acta los documentos aquí mencionados, se da por
concluida la presente sesión, declarando sus clausura el Pres¡dente ftrlunicipal, siendo las
19 horas con t6 m¡nutos del dÍa 31 de Mayo de\2022, con fundamenlo en lo estipulado

Sindica Municipal.
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